

Giesener Gemeindebote



Schützenverein Vaterland Groß Giesen:

Freundschaftsschießen 2018 beendet

Giesen. Das Schießen der befreundeten Schützenvereine aus Algermissen, Borsum, Giesen und Himmelsthür ist beendet und hat für die Giesener Schützen leider nicht den erhofften Erfolg gebracht. Es war eines der spannendsten Wettbewerbe der letzten Jahre und endete mit einem Sieg der Borsumer Schützen mit insgesamt 3.033 Ringen vor den Schützen aus Himmelsthür mit 2.999 Ringen. Die Giesener belegten mit 2.992 lediglich Platz 3 vor Algermissen mit 2.830 Ringen. Allerdings hielt sich in der Einzelwertung Niklas von Jutrzenka schadlos, der mit 1.055 Ringen den Sieg errang vor Torsten Wagner (Himmelsthür) und Bernd Meyer (Borsum). Für Giesen schossen des weiteren Tobias Grasse und Dominik Heise in der Mannschaft. Die Borsumer siegten nach vielen Jahren der Abstinenz mit Bernd Meyer, Heinrich Pagel, Manfred Schrader und Dirk Hinnenberg als Mannschaft und freuten sich diebisch über den gelungenen Sieg.

Am 28. Oktober beginnt wieder die Bezirksliga-Saison. In diesem Jahr beginnt der Wettbewerb wie in den letzten Jahren nicht mit einem Heimwettkampf in Gr. Förste, sondern die Giesener müssen zuerst nach Braunschweig-Rüningen und treffen dort auf die SV Telgte II (um 10.30 Uhr) und SV Leiferde (um 13 Uhr). Außerdem müssen die Giesener auf ihre Nr. 1 verzichten. Henry Krüger studiert



Felicitas Nickel

dieses Semester in Spanien und kann daher nicht starten. Aber der Manager und Trainer Franz Heinrich Pagel hat sehr starken Ersatz besorgen können, nämlich die erst 16-jährige Felicitas Nickel vom SV Sarstedt. Felicitas hat sich in diesem Jahr in München für die Deutschen Meisterschaften qualifiziert und ist das größte Talent im Kreis Hildesheim.

Sie startet zunächst an Position 3, weiterhin dabei sind Janet Malinowski, Patrick Heitsch, Marcel Bokelmann, Tobias Grasse und Dominik Heise. Auch auf Arne Neumann muss Pagel zunächst verzichten, der sich einen Kreuzbandanriss zugezogen hat. Trotzdem geht die Mannschaft zuversichtlich in die sechs Wettkämpfe, hierzu wünschen wir ihr viel Erfolg. Der Heimwettkampf ist dann im Januar 2019 in Groß Förste.

Franz Heinrich Pagel